



Caudé

Los municipios colindantes conocen el aeropuerto

EL PERIÓDICO
CAUDÉ

El director del aeropuerto de Teruel, Alejandro Ibrahim, mantuvo ayer un encuentro con los representantes municipales de las localidades de Cella y Celadas y de los barrios pedáneos de Concud, Caudé y San Blas con la finalidad de mostrarles el entorno, el funcionamiento y las instalaciones de la instalación,

Ibrahim explicó a los asistentes la normativa que se cumple en materia aeroportuaria y aeronáutica, al tiempo que les agradeció su colaboración en el impulso que está recibiendo el aeropuerto.

En este sentido manifestó que está experimentando un fuerte crecimiento con la implantación de nuevas empresas que proporcionan casi 80 puestos de trabajo directos.

Además, el director del aeropuerto se interesó por las propuestas de los representantes municipales y sus opiniones de desarrollo con respecto al aeropuerto. ≡